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Las cábalas de Mirón, Ureña y Llopis para 
llegar a los Juegos de Tokio 

-Los tres atletas de la Comunitat tienen a su alcance la 
clasificación olímpica 
-El mediofondista necesita subir al podio, el decatleta 
superar los 8.000 puntos y el vallista sumar dos buenas 
marcas en Getafe y el próximo martes en Suiza 

Javier Mirón (New Balance), Jorge Ureña (Playas de Castellón) 
y Quique Llopis (CA Gandia) acuden al Campeonato de 
España de Getafe, del viernes al domingo, con la idea de 
colgarse una medalla pero, sobre todo, para amarrar su 
clasificación para los Juegos Olímpicos, un plazo que acabará 
el próximo martes, coincidiendo con el Mitin de Castellón. 
El mediofondista de Ibi llega muy bien colocado a Getafe 
después de haber logrado en Marsella, el pasado 9 de junio, 
ser el único español que ha bajado esta temporada de 1.45 
(corrió en 1:44.82). Pero Mirón debe corroborar su buen estado 
de forma, que ya demostró el pasado fin de semana en Nerja, 
donde revalidó su título de campeón de España sub23, y 
acabar entre los tres primeros para merecer una de las tres 
plazas en la selección olímpica de Pepe Peiró. 
El pupilo de Luis Arenas, de solo 21 años, cree que son los 
más experimentados, como Álvaro de Arriba o Saúl Ordóñez, 
los que deben asumir la responsabilidad en la final (domingo, a 
las 18.50 horas, y antes, el sábado, las semifinales). “Yo voy a 
Getafe con ganas de disfrutar, de pelear contra los mejores de 
España y de estar ahí, como todos. Estamos todos muy  



parecidos de forma física y voy a intentar hacerlo lo mejor  
posible. Pero yo soy el más joven y el que ha aparecido de 
repente. Los otros tienen más presión”. 
El atleta de Ibi cuenta que justo antes de esta entrevista se 
estaba haciendo la pregunta de si está en el mejor momento de 
forma de su vida. “Me lo estaba planteando y no estoy seguro. 
Estoy muy bien y está claro que en Marsella demostré estar en 
un estado formidable. Este año he pegado un salto grande a la 
hora de centrarme un poco más y dejar de lado otras cosas. 
Los dos ciclos de altitud me han sentado muy bien y la verdad 
es que he entrenado a conciencia”. 

Ureña, sin molestias 

Jorge Ureña esperaba rematar su clasificación olímpica en el 
mitin de Arona, hace un par de semanas, pero en la segunda 
prueba, en el salto de longitud, hizo un mal gesto en la batida y 
se vio obligado a retirarse. “Me bloqueé el pie. No me lo doblé, 
pero me chocaba todo el tobillo por dentro. Se me hinchó e iba 
cojo, pero la verdad es que a los tres días ya estaba corriendo. 
Ahora ya estoy bien y no he querido probar a batir hasta 
mañana en el decatlón (se disputará entre el viernes y el 
sábado). 
El de Onil tiene dos vías de entrada a Tokio. Una, la más 
sencilla, es logrando la mínima olímpica, fijada en 8.350 
puntos; la otra, entrar por ranking, para lo cual podría bastarle 
con hacer una marca notable pero inferior. “Por ranking ahora 
mismo estoy metido, aunque este fin de semana compiten 
varios rivales. Yo voy a ir a hacer mi combinada y creo que 
logrando algo parecido a lo de Alhama de Murcia -allí iba 
camino de la mínima pero en la segunda jornada comenzó a 
llover torrencialmente y todo se fue al traste-, que no es fácil, lo 
puedo conseguir”. 



El alumno de José Antonio Ureña reconoce que toda esta 
incertidumbre acarrea una gran tensión desde hace semanas. 
“Estar aún pendiente de la clasificación es muy estresante, 
pero es lo que hay y solo pido tener un poco de suerte y que 
los nervios no te la jueguen. Yo creo que sumando más de 
8.000 puntos no debería tener ningún problema”. 

Llopis y el espaldarazo de Madrid 

Quique Llopis seguía este 2021 con su progresión, aunque 
llamaba menos la atención porque otro atleta coetáneo, Asier 
Mart ínez, estaba obteniendo unos resul tados tan 
espectaculares que eclipsaban lo que hacía el de Bellreguard. 
Pero la semana pasada, en el mitin de Madrid, se desquitó y 
dio un puñetazo sobre la mesa de los 110 metros vallas al 
correr en 13.41 -se colocaba quinto mejor español de todos los 
tiempos- y conseguir la victoria en la final ante su amigo y rival 
Asier Martínez. “Esta temporada estaba logrando las marcas 
corriendo prácticamente solo, pero yo sabía que estaba en un 
buen momento, tenía buenas sensaciones y faltaba esa carrera 
de nivel. Por eso el resultado de Madrid ha sido una gran 
motivación”. 
Pero la temporada aún no ha acabado y Llopis cree que en una 
final con rivales de la entidad de Orlando Ortega y Asier 
Martínez puede mejorar aún más esos 13.41. “Según los 
entrenamientos estoy para un poco menos”, asegura. 
El vallista del CA Gandia ha demostrado tener sangre fría y no 
derrumbarse ante las mejores prestaciones de Asier Martínez 
-récord de España sub23 y cuarto en el Europeo en pista 
cubierta-. “Él se merece que le hayan dado más importancia 
porque hizo una temporada en pista cubierta espectacular, y al 
aire libre ha seguido igual. Pero una temporada uno corre un 
poco más y a la siguiente carrera es el otro. Así es el 
atletismo”. 



El discípulo de Toni Puig está deseando que Ortega, Martínez y 
él ofrezcan en Getafe “una final espectacular”. Y desea de 
corazón que el subcampeón olímpico, que no competía debes 
febrero por una lesión, recupere su tono cuanto antes. “Orlando 
abre la temporada tras pasar por lesiones y espero que le vaya 
genial porque todos sabemos lo que es una lesión y tener que 
estar parado. Asier y yo estamos deseando apretarle”. 
Llopis es optimista sobre su clasificación para Tokio 2020. 
“Estoy muy cerca de entrar entre los 40 mejores. Solo tengo 
dos buenas marcas, una al aire libre y otra en pista cubierta, 
pero el Campeonato de España me puede dar mucho puntos y 
el martes correré en Suiza -en lugar de Castellón, donde 
estaba anunciado- porque es un mitin que da más puntos y ahí 
tengo la ilusión de terminar de lograr la plaza”. 
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